



Comisión de Defensa se reunió con el titular de Sedena

Los integrantes de la Comisión de Defensa, que preside el panista Ricardo Villarreal, se reunieron con el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, en las instalaciones del Campo Militar Núm. 1.

El diputado Sergio Barrera (MC) destacó que en el encuentro analizaron una visita a los proyectos estratégicos a cargo del Ejército, como son el Tren Maya, las Islas Marías y sus hoteles.

Gerardo Fernández Noroña dijo que la oposición ya no tiene cara para hablar de militarización en el país, porque ninguno de los opositores habló de nada negativo en la reunión.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEdQQfN2vwPIZJo&id=75F18D3264FEE48F%213029&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>